

AR ARG-CJK-01-221

1/4



Sra Celia y de Karsznitski  
Parmicuto 230 - 4º A  
8000 Bahia Blanca  
Argentina.

00117/0000

|||||

Direc: A Usanapa. Suite ESE 1300. 4492 Camino de  
la Plaza - San Quintin. CA 92173 - 3097. U.S.A.

Buenavista, 21 agosto. 1998

Querida Celia: Pedirte disculpas a esta altura por la demora en escribirte sonaría a falta de respeto. No entiendo como ha pasado tan rápido el tiempo y te quedarás en donde en un momento de gusto a quien prometí escribir y no lo he hecho.

Bueno pero aquí estoy dispuesta a contarte algo.

Buenavista es una ciudad muy distinta al D.F. (en realidad todo el norte Mexicano) la gente es más abierta - me animaría a decir con un criterio diferente para la interpretación de los hechos.

He cosechado un montón de amigos, amigos de mis hijos, que me han sido fiel con mucho cariño y atención de aficiones. No he podido mejor para conocer tanta historia que hay aquí, será para el 2000 que es la fecha que anticipadamente me he fijado para volver.

Mi vida transcurrió en familia, tratando de colaborar en la Seguridad con lo que hacía para aliviar

en poco a Maite que en este momento está haciendo una maestría de inglés por Letter.  
Net en la universidad de Loyola -

Beto le lleva bastante tiempo - (milagroso) a punto de terminar su tesis y ya con las puertas abiertas para un pos doctorado en Oregon. Que lo iniciará a partir de abril y por dos años. Mis nietas ya en la secundaria (3º y 1º año) además de otras actividades: inglés, católica, música. Los fines de semana siempre hay reuniones en casa de distintos amigos, generalmente carne asada (por Emilio) donde surca fastidio el Guernir, tequila, guitarra, canciones (muchas de folklor Argentino) y funde mezcladamente del buen humor. La gente normal no se preocupa tanto por la economía como nosotros, si bien aquí no se vive tan bien como del otro lado (como llaman aquí a U.S.A.) No hay guerras y nadie se preocupa por la subida del dólar o inflación, que aunque no muy acentuada la hay. Si en cambio es tema recurrente la pobreza social, fundamentalmente lo de Chiapas - Aquí se manda un folleto de invitación

a la marcha que se hizo en protesta por la matanza en Acteal, la miseria de Sanidad; asesinaron a 45 indefensos, como dice el folleto, He visto un video donde se muestra como actuaron los militares y paramilitares, hay una represión semejante a la de nuestro país en los 70; en las manifestaciones hay policía de civil que "lucha" a la gente, luego son detenidos y torturados - A esta persecución me animé a ir no así a la Marcha porque todo extranjero q. es encontrado en un acto político lo expulsan inmediatamente - Supongo habrían visto por TV los franceses y españoles que estaban observando quién pasaba en Chiapas e inmediatamente fueron deportados. Con la gente que trabaja en Chiapas he estado conversando; lo que ellos juntan en festivales y demás lo hacen ellos por otros medios que no hacen por el Gobierno, de quien por supuesto desconfian los caudiles de TV más fuertes de acá: Telenisa y Azteca son totalmente oficiales y pasan lo que les comien-

y cómo las conviene. El Cárdenas fue es el jefe comunal del DF, algo así como de la Rúa en Argentina como es del P.R.D lo critican permanentemente, no saben como ser.

Mordan las cosas para tapar las ollas que él destroza de los gobernantes de la administración anterior del PRD con Salinas de Gortari (presidente saliente) & la cabiga. El único canal que res para informarme en poco es CNN que transmite desde Miami pero es sobre México y noticias internacionales - Allí res algo sobre Argentina fm que el periodista de ATC que hacen por televisa además de ser a las 2 de la mañana es asquerosamente menemista, a veces lo res para enterarme de algo, aunque desde el Mundial de Fútbol no lo hacen. Emilio suele traerme noticias de Internet me copia artículos de Página 12, Clarín, La Nación, de M. Oraña que tengo una idea de lo que pasa allá, pero muy por ansiedad.

Otro video que ni por TV mostrada ~~en~~ una entrevista a jóvenes desaparecidos entre 20 y 22 años que contaban como sus padres habían desaparecido y como llegaron a vivir algunos con sus padres y que cuando se

instauró la democracia trajeron a Argentina, pero era tal el desarraigo y se sintieron tan extraños que se volvieron a llorar, porque consideraban que acá los habían engañado, los habían permitido estudiar y nini en paz, que para ellos, si bien Argentina es su patria, no sucajan en ese país, para concluir diciendo: "No somos ni de acá ni de allá" y yo consideraría que acá nos formamos y prácticamente somos mexicanos, lo que es sumamente doloroso; Uds. como están?; qué actividades realizan? Finalmente se cambió el lugar para las reuniones y se comentó un mexicano que en diciembre habrá en Bs. As. algo (no sé bien qué) por los D. Humanos, organizado por Inglaterra - El hace documentos en video y piensa estar allí, si logra que seleccionen su material - Saben algo de esto?

Celia: esta es una mezcolanza de noticias, espero algo te quede en limpio - Te digo q' lo estoy pasando muy bien acá; tendría horas para

escribirte, pero ya te confiaré cuando veas que  
será el próximo octubre.

Dale un gran cariño a todos los del  
grupo. Saludos a tu familia - ¡Salá no  
hagan superado todos sus problemas.

Un gran abrazo

Berilio

P.S. Nosotros nos mantenemos con el correo  
de USA porque el Mexicano es muy lento.

Mi dirección:

Adriana Usozaga (para Teresita)  
Suite ESE 1300  
4492 Camino de la Plaza - San Quintin  
CA 92173 - 3097 USA.